



**Matthias Fischer**  
**Die Toten vom Kinzigtal**  
Kriminalroman  
Broschur  
Köln: Emons Verlag 2015  
ISBN 978-3-95451-481-6  
244 Seiten  
€ [D] 9,90 € [A] 10,30

Originalausgabe

## Tödliches Spiel in Hessen

### Matthias Fischer **Die Toten vom Kinzigtal** Kriminalroman

Im beschaulichen Kinzigtal werden vier Leichen an verschiedenen Orten gefunden, doch niemand weiß, wer die Toten sind. Alle Opfer wurden auf die gleiche Art getötet, und der Täter hat ihnen entweder einen weißen oder einen schwarzen Schal umgebunden. Kriminaldirektor Dr. Christoph Caspari steht vor einem Rätsel. Ist er ein Serientäter auf der Spur? Während er und seine Leute alles tun, um die Mordserie zu stoppen, sabotieren Unbekannte die Ermittlungen. Und was mit der Jagd auf einen Psychopathen beginnt, endet im Kampf um das eigene Leben...

## Mädchen aus Tschernobyl in den Fängen des organisierten Verbrechens

In »Die Toten vom Kinzigtal« lässt Matthias Fischer die beiden Protagonisten Dr. Christoph Caspari und dessen Lebensgefährtin Clara Frank ermitteln. Im idyllischen Kinzigtal treibt ein Serienmörder sein Unwesen und Kriminaldirektor Caspari sieht sich der Aufgabe gegenüber, seine Ermittlungen gewissenhaft durchzuführen und gleichzeitig seine Familie davor zu schützen, in die Ereignisse hineingezogen zu werden. Matthias Fischer gelingt es vorzüglich, den Leser diesen Konflikt spüren zu lassen. Die Dialoge sind authentisch, der Erzählstil realistisch und die Ohnmacht und anfängliche Hilflosigkeit der Polizei gegen das organisierte Verbrechen vorzugehen ziehen den Leser in ihren Bann. Das Lokalkolorit ist kenntnisreich eingearbeitet und überzeugt. »Die Toten vom Kinzigtal« ist ein gelungener Kriminalroman mit Thrillercharakter, absolut überzeugenden Charakteren und einem dramatischen Finale.



**Matthias Fischer**, geboren 1964 in Hanau, wuchs in Bruchköbel auf, studierte evangelische Theologie in Oberursel und Mainz und absolvierte sein Vikariat von 1992 bis 1994 in Wächtersbach. Seit 1994 ist er evangelischer Pfarrer in einer Gemeinde im Kinzigtal sowie in der Notfallseelsorge tätig und schreibt erfolgreich Kriminalromane.